

El valor de una madre

Por: Gladys Alemañy

• *Tener una madre es lo más hermoso, es lo máspreciado, lo más grandioso. Tener una madre que nos dé la mano, que con sus consejos y ternura nos levante el ánimo. ¡Eso si es valioso queridos hermanos!*

El tenerla viva y estar a tu lado, es tu gran premio, tu mejor regalo. Ella se desvela por ti, pide a Dios y ora, desde que anochece hasta la aurora. La Madre, la Sacrificada, la Buena, la Grande, la muy Abnegada, que tristeza siente cuando a Ella la ignoren, cuando la desprecian, cuando la abandonan, y por ser muy vieja, la dejan muy sola...

¡Hermanos! Valoren su madre, bríndele dulzura, denle una sonrisa, amor y ternura. Abrácela fuerte, besen sus mejillas, rocíen su alma, alivien su vida.

Una madre buena, es joya valiosa, es un gran tesoro, una gran herencia, es un puro oro. Es un Oro Puro de grandes quilates, es la Brisa Fresca, que nos brinda aire.

Es el Sol Vibrante que abraza y da vida, es el Ungüento que cura la herida. Es un Mar Inmenso con olas en calma, el Antídoto, que nos sana el alma. ¡Disfrútela ahora, ámenla, valórenla, porque nunca es tarde para comenzar, les aconsejo hermanos, que la quieran mucho, que mañana es tarde para remediar.